

À Saint-Louis, le calvaire de l'hivernage

Dossier de la rédaction de H2o
September 2023

Pikine, Guinaw Rail et même Diaminar, Darou, Eaux-Clares, Balakoss ou Khar Yallah : pour tous ces quartiers de Saint-Louis la beauté de la ville disparaît dès l'arrivée de l'hivernage. Une situation que vit chaque année, et ce depuis dix ans, Seynabou, une habitante de Guinaw Rail. Àgée de la cinquantaine évoluée et mère de deux filles âgées de 15 et 20 ans, la Pikinoise dort et se réveille dans une chambre d'une maison pleine d'eau. Une eau verte dans laquelle des milliers de champignons et bactéries vivent. Ici, Seynabou et sa famille n'ont juste qu'un petit espace pour cuisiner. Les nombreuses briques de ciment visibles, superposées et alignées pour former des trajets renseignent sur le calvaire qu'elles endurent au quotidien.

Sud Quotidien - AllAfrica